

El dólar seguirá siendo la moneda de reserva mundial (El Financiero 17/06/11)

El dólar seguirá siendo la moneda de reserva mundial (El Financiero 17/06/11)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 17 de junio de 2011 Pese a los daños estructurales en Estados Unidos, causados por su crisis financiera, el dólar seguirá siendo la moneda de reserva a nivel mundial, en un entorno donde el oro está ganando adeptos para diversificar los riesgos. De acuerdo con Robert Doll, vicepresidente y estratega en jefe de renta variable de BlackRock, las crisis en la zona euro o en Japón han quitado presión a la divisa estadounidense, tanto que aunque la economía de EU cojea, tiene fundamentos más sólidos que el euro o el yen. Añadió que el oro se está convirtiendo en la cuarta moneda a nivel mundial, pues en aras de diversificar, los bancos centrales han tomado posiciones en el metal amarillo. En el marco de su presentación en el foro "El arte de invertir", organizado por BlackRock, el directivo de la compañía de gestión de inversiones aseguró que EU no volverá a entrar en otra recesión, aunque su mercado será lateral, "sin tendencias" y su crecimiento económico negativo durante el verano, para volver a cambiar en algún punto del otoño. Destacó que el crédito es una variable indispensable para que la economía estadounidense se recupere. Si bien el crédito ya salió de terapia intensiva, todavía está en el hospital, pues aún no termina de recuperarse. "La banca estadounidense tendrá que renovarse y adaptarse a las regulaciones financieras que ya están llegando; se reestructurará también el sector". Doll descartó que la banca estadounidense esté dañada como la europea. Renta variable El ejecutivo destacó que si bien el presente ha sido un periodo de mucha volatilidad en los mercados financieros, en los últimos dos años los inversionistas han sido testigos del sólido avance de la renta variable en EU. En este año, pronosticó Doll, el mercado bursátil estadounidense sobrepasará el desempeño del índice MSCI e incluso de los mercados emergentes. Los mercados emergentes se han comportado tan bien en los últimos años porque estaban muy baratos en relación con los desarrollados, y no tenían los mismos riesgos en el sistema bancario. Sin embargo, en 2011 las acciones estadounidenses atravesarán por su tercer año de retornos porcentuales de dos dígitos. Doll destacó que la economía estadounidense se acelerará, mientras el PIB real alcanzará un nuevo récord. "El crecimiento en EU no sólo será mayor que en 2010, sino que, lo más importante, la calidad del crecimiento mejorará", afirmó.